



Hoy 26 de noviembre, Día del Economista, la Dirección Provincial del Banco Popular de Ahorro en Santiago de Cuba recibió la Placa 60 Aniversario, la que se entrega por única vez a 200 colectivos del Sindicato de la Administración Pública en todo el país. Como parte de las actividades en saludo a la fecha también se realizó un intercambio sobre Mipymes con el Msc Enrique García Escalona donde participaron todos los integrantes de la sección de base de la ANEC de esta dependencia.

En esta celebración los trabajadores y los economistas, del Banco Popular de Ahorro debemos ratificar nuestro compromiso con el perfeccionamiento permanente del sistema bancario, esforzándonos por brindar un mejor servicio a la población, y sobre todo haciendo frente al genocida bloqueo económico, comercial y financiero implantado por Estados Unidos contra nuestro país desde hace más de cinco décadas, seguros de que en todas las tareas asignadas se logrará el éxito y que los economistas no defraudarán a la revolución cumpliendo con su deber histórico en el lugar que le corresponde en esta batalla que libramos para desarrollar el país y preservar nuestras conquistas.



Nuestros Economistas y trabajadores se están capacitando para mejorar la atención a los clientes, tanto a empresas, personas naturales, como al segmento de Trabajadores por Cuenta Propia, orgullosos de la fidelidad demostrada y de su alto sentido de pertenencia.

Por: Orta Tejera Orduño. J'Dpto de Organización y Comunicación